Santiago Creel señala como "elección de Estado" el triunfo de Delfina Gómez en Edomex

El diputado presidente denunció las "descaradas campañas" de las "corcholatas" en el Estado de México y la promoción de los candidatos morenistas por parte del Presidente de la República desde las mañaneras



Fernando Damián

Estado de México / 05.06.2023 19:28:00









El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, denunció una "elección de Estado" en la contienda por la gubernatura mexiquense, pues señaló que Andrés Manuel López Obrador promovió a los candidatos de Morena desde sus conferencias mañaneras, además de las "descaradas campañas" de las "corcholatas" Claudia Sheinbaum, Macrelo Ebrard, Adán Augusto López y Ricardo Monreal en el Estado de México.

"Lo que vivimos fue una elección de Estado. Morena se metió con todo el poder y con todo el dinero; vimos un presidente que utilizó las mañaneras para promover a sus candidatos, encuestas falsas para desanimar a los votantes y las descaradas campañas de las corcholatas, ni se diga", acusó.

En un mensaje compartido en redes sociales, Creel afirmó que; sin embargo, la defensa de México continúa y solo está derrotado quien ha dejado de luchar.